
日 時：2025 年 1 月 23 日（木）15：50～16：30 

場 所：八千代中学校 

参加者：10 名 

 

〇中学生との対話集会でいただいた主な意見や要望をまとめました。 

 

1 統合について 

・新しく友達作りをすることや、他町の子と仲良くなれるかなど、人間関係に不安があります。 

 【市長コメント】 

他の中学校でもこの意見がありました。しっかりとフォローができるようにしたいと思いま

す。例えば、統合の前に交流会を行いたいと思います。また、学校に行くことが難しい子も

学べる場を提供していきたいと考えています。 

・クラス替えをしたことがないから不安です。 

 【市長コメント】 

これは意見が分かれています。不安を抱えている人もいたり、逆に人間関係が増えることが

楽しみという人もいます。 

・新しい友達ができて人間関係が増えることや、部活動が増えることを期待しています。 

 

2 教育について 

・先生と合わなければその教科がイヤになります。先生を増やしてほしいです。 

 【市長コメント】 

先生の数は増えることになりますが、市内 6 つすべての中学校の先生が 1 つの学校に集まる

ことはないので市内の先生の数は今より減ることになります。 

・複数の教科担になりますか？ 

 【教委コメント】 

どういう割り振りになるかはまだわかりません。吉田中のように人数によって専門教科の先

生の複数配置ができるので、基準によって校長先生が割り振りを行うことになると思います。 

 

3 通学について 

・20 分以内で通学がしたいです。 

・バスを待ちたくないので、帰りのバスが複数ほしいです。 

 

4 部活動について 

・期待していることは、好きな部活に入れること、部活動の選択肢が増えること、部活動の指

導者が居ること、練習時間が取れることです。 

・部活動の時間を伸ばしてほしいです。 

 

5 廃校の活用について 

・統合後の校舎はどうなりますか？無くなったら勿体ないと思います。 

 【市長コメント】 

基本は解体して更地にすることになると思います。もし、活用したいという人がいれば利用

してもらうことも可能です。 



 

6 その他 

・イベントが少ないので増やしてほしいです。 

・広い更衣室ができることを期待しています。 

・かわいい制服ができることを期待しています。 

【市長コメント】 

いくつか案を作成し、検討していくことになります。制服と私服はどちらがいいですか？ 

【生徒コメント】 

制服がいいです。 

・花壇や木がいっぱいほしいです。 

・自動販売機が欲しいです。 


